

# ひろば

## 休校中・放課後の過ごし方について

休校が続いていますが、児童の体調や生活リズムなど、問題なく過ごしているでしょうか。さて、休校中、巡回をして気になることがありました。また、過去に明野小校区でも児童が、自転車に乗っている時に事故が発生しています。以下の点について、御家庭の指導をよろしくお願いします。

### 1 交通ルールを守ること

#### (自転車の乗り方)

- ・横並びで走行してはいけません。(原則左側通行です。)
- ・スマホやイヤホンを使用しながらの走行は禁止です。
- ・早めにライトの点灯をしたり、夜光反射材を付けたりしましょう。
- ・横断歩道や交差点では、いったん止まり、左右を確認しましょう。

#### (その他)

- ・車道や歩道でキックボードやスケートボードを使用したり、ボールで遊んだりすることはできません。



### 2 不審者被害防止

この時期は、低学年の不審者被害が多くなる季節です。防犯ブザーなどの対策や帰宅時間をきちんと守るなどの約束を徹底させてください。また、不審者を見かけたり、被害にあったりした場合は、すぐに警察に通報してください。

### 3 公園での遊び方

子どもは、遊びに夢中になってしまいますので、コロナウイルス感染予防を意識し、人数や人との距離、一緒にいる時間などの再確認をお願いします。